



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 01 de octubre 2023

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

#DefensaNoticias | Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. [Ver más](#)



@DefensaEc

El trabajo permanente de las @FFAAECUADOR en coordinación con otras Entidades del Estado, continúan. Hoy en la Penitenciaría del Litoral, más de 800 efectivos realizaron control de armamento, munición y explosivos, garantizando así la seguridad. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

Los juegos tradicionales reflejan la cultura y las costumbres de una comunidad. Entre risas y aprendizaje, en el museo #CasaDeSucre los visitantes experimentaron sobre estos juegos como parte de su experiencia cultural. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

#Hoy recibimos a la Escuela de Formación "Amazonasmil" de Loreto, Prov. Orellana en el Museo #CasaDeSucre. Conocieron los secretos de este hogar histórico donde el Mariscal de Ayacucho y Marianita de Carcelén dejaron su huella. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

A Durán llegan 1.000 uniformados para fortalecer intervenciones en zonas conflictivas. El Universo

Un contingente de 1.000 uniformados, 500 soldados y 500 policías, llegó este sábado al cantón Durán para complementar el trabajo que las fuerzas del orden ejecutan en esta localidad, que lleva más de dos meses en estado de excepción. A diario, cientos de militares y policías recorren las calles de este cantón de Guayas haciendo controles. Sin embargo, pese a estas acciones, las muertes violentas ya suman al menos 225 casos derivadas del enfrentamiento entre bandas. [Ver más](#)



Notas referentes: [DW](#); [Expreso](#); [La Nación](#);

'Usen el arma de dotación, tienen el total respaldo del Gobierno': presidente Guillermo Lasso verifica operaciones militares que se realizan en Durán. El Universo

"Tenemos que recuperar la paz y la tranquilidad del cantón Durán". Con esta frase se dirigió el presidente Guillermo Lasso este sábado, 30 de septiembre, a cientos de uniformados que realizan operaciones en el cantón vecino. El primer mandatario, acompañado del general Nelson Proaño, jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, y demás autoridades de Gobierno, realizaron la verificación y conducción de las actividades de control que se realizan en Durán contra el crimen organizado. [Ver más](#)



Notas referentes: [Primicias](#); [El Telégrafo](#); [La Hora](#); [Teleamazonas](#);

Nueva intervención en el pabellón cuatro de la Penitenciaría en Guayaquil. El Telégrafo

La Policía y Fuerzas Armadas intervinieron una vez el pabellón cuatro de la Penitenciaría del Litoral. El operativo se realizó la madrugada de este sábado, 30 de septiembre del 2023 en Guayaquil y participaron cerca de 800 efectivos. El presidente Guillermo Lasso informó sobre la medida. En su cuenta de la red social X escribió: "Es un equipo de casi 800 militares y policías que ingresaron al pabellón 4 para hacer un control de armas, municiones y explosivos con el objetivo de desarmar a las organizaciones delictivas". [Ver más](#)



Notas referentes: [Primicias](#); [La Hora](#); [El Universo](#); [Expreso](#); [Teleamazonas](#); [La Nación](#)



@DefensaEcuador



@defensagob



@DefensaEc



@DefensaEcuador



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 01 de octubre 2023

Las fuerzas navales de trece países realizaron en Ecuador los ejercicios marítimos GALAPEX II para enfrentar la pesca ilegal. INFOMIL

Ecuador fue anfitrión del Ejercicio Multinacional de Autoridad Marítima GALAPEX II 2023 que se llevó a cabo de modo presencial en las ciudades de Salinas y Santa Cruz (Galápagos) del 17 al 27 de septiembre del presente año con la finalidad de afianzar la interoperabilidad entre fuerzas multinacionales, incluyendo entrenamiento, doctrina de seguridad marítima, logística, comunicaciones y otros asuntos de interés que permitieran neutralizar las actividades conexas a la pesca ilegal no declarada, no reglamentada (PINDNR), propuesta que había surgido de representantes de la Armada ecuatoriana en la reunión XXVIII de la Conferencia Naval Interamericana (CNI) efectuada en Cartagena, Colombia, en julio de 2018. [Ver más](#)



Cientos de jóvenes acuden al segundo llamado de acuartelamiento en Ecuador 2023. Teleamazonas

Cientos de jóvenes, hombres y mujeres, de entre 18 y 21 años de edad acudieron este sábado 30 de septiembre del 2023 al segundo llamado de acuartelamiento en Ecuador, perteneciente a la leva 2004. El proceso se inició a las 07:00 de este sábado y se extenderá hasta las 17:00, esta jornada se repetirá el domingo 1 de octubre del 2023. Este segundo llamado cuenta con 5 000 cupos (4.800 varones) y 200 mujeres, a escala nacional. [Ver más](#)



Notas referentes: [El Universo](#); [Primicias](#);

Durán, al nivel de las 10 ciudades más violentas del mundo. Primicias

El cantón de Guayas registra en lo que va del año 222 muertes violentas y una tasa de 73,04 homicidios por cada 100.000 habitantes. Eso ubica a Durán al nivel de las ocho ciudades con mayor tasa de asesinatos en el mundo, solo superada por siete ciudades mexicanas. Camiones cargados con militares recorren las calles de Durán. Las Fuerzas Armadas organizan retenes, detienen vehículos y motos, en el ingreso a los sectores más golpeados por la criminalidad. Pero la violencia no se detiene. [Ver más](#)



Estas son las modalidades de secuestro y extorsión que los delincuentes mutan en Ecuador. El Universo

Gota a gota, préstamos en redes sociales, compra y venta de vehículos son las modalidades de delitos vinculados a secuestros que se han visto en Ecuador. Según el mayor de Policía Marco Custode, jefe de operaciones de la Unidad Antisecuestros (Unase), estas modalidades se han observado en otros países y las calificó como oportunidades que aprovechan los delincuentes en el ámbito extorsivo. [Ver más](#)



En el sur de Guayaquil hallan paquetes de cocaína camuflados en un contenedor. El Universo

El Comandante General de la Policía Nacional, Fausto Salinas, informó que, durante inspecciones antidrogas realizadas en el sector de Esteros, sur de Guayaquil, se detectaron 49 paquetes de cocaína camuflados en un contenedor. Los 49 paquetes, todos en forma de ladrillo y envueltos en cinta café, registraron un peso neto de 48 kilos 630 gramos. [Ver más](#)



Homicidios, una de las principales causas de muerte en hombres, población joven y niños en Ecuador durante el 2022. El Universo

La ola de violencia que afecta a Ecuador en los últimos años ya se refleja en la cifra de decesos anuales que presenta el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (INEC). A diario se han ido conociendo episodios violentos que han cobrado la vida de víctimas colaterales de ataques dirigidos a otras personas. [Ver más](#)



Caso Villavicencio: Estados Unidos apunta al crimen organizado transnacional. Expreso

Dos planes de recompensas fueron creados con el objetivo de llegar no solo a los autores y coautores intelectuales del asesinato de Fernando Villavicencio, sino también a líderes de la agrupación que ejecutó el magnicidio, con incentivos económicos de hasta 5 millones de dólares. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 01 de octubre 2023

Dos hombres, sentenciados por asalto a cooperativa de ahorros en Pallatanga. Primicias

Rodrigo Andrés M. C. y Anderson Javier H. A. fueron sentenciados a 20 meses de pena privativa de la libertad. Ellos admitieron, ante un Juez de la Unidad Judicial Multicompetente del cantón Pallatanga, su responsabilidad en el asalto a una cooperativa de ahorros. Según el relato de Fiscalía, Rodrigo Andrés M.C. y Anderson Javier H.A. habrían ingresado a la cooperativa de ahorros y con un arma de fuego golpearon en la cabeza al guardia de seguridad.

[Ver más](#)



Cuatro van a juicio por asesinato del presidente del Comité de Seguridad de Los Ceibos. Primicias

Un Juez de Garantías Penales de Guayas dictó auto de llamamiento a juicio contra cuatro ciudadanos que habrían participado en el asesinato del presidente del Comité de Seguridad de la ciudadela Los Ceibos, Javier Rosero. El crimen ocurrió la mañana del viernes 13 de enero de 2023. En audiencia de evaluación y preparatoria de juicio, Fiscalía presentó los elementos de convicción recabados sobre una presunta responsabilidad de los procesados en el hecho investigado. [Ver más](#)



FGE exige a la Policía Nacional mantener el orden y la seguridad en el concurso para Contralor. La Hora

A través de las redes sociales, la Fiscalía General del Estado, solicitó a la Policía Nacional ejecutar las medidas y acciones pertinentes para garantizar la seguridad de las personas que participan en el concurso para la designación del Contralor General del Estado que se realiza este sábado 30 de septiembre en Quito. [Ver más](#)



'Arropados' por la violencia en Durán. Expreso

Estas medidas de prevención las aprendió en su escuela, donde cursa el cuarto año de educación básica. La niña y sus padres residen en la cooperativa Modular, perteneciente al circuito Recreo, sector del cantón ferroviario que según los reportes policiales es el que registra más hechos de sangre. Desde enero a septiembre de 2023, de los 226 asesinatos registrados en esta ciudad, 62 han ocurrido en este sector (ver infografía). [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Esmeraldas. Durante una operación militar de control de armas, municiones y explosivos en el sector El Gatazo, se aprehendió a un sujeto que tenía en su poder 1 pistola y 5 municiones, el sujeto fue entregado a @PoliciaEcuador para su trámite legal pertinente. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Guayas. @FFAAECUADOR en coordinación con @PoliciaEcuador, en la vía #Durán-#Tambo, cinco sujetos fueron aprehendidos al intentar transportar en una camioneta: 1 fusil, 6 pistolas, 11 alimentadoras, 1486 municiones diferente calibre, 6 tacos de explosivos y 6 chalecos antibalas. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Guayas. Como resultado de la intervención en el pabellón 4 de la #PenitenciaríaDelLitoral, efectivos de @FFAAECUADOR y @PoliciaEcuador, decomisaron: Municiones; Alimentadora de fusil; Celulares y Sobres de sustancias sujetas a fiscalización (droga). [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Intervención de @FFAAECUADOR y @PoliciaEcuador en el pabellón 4 de la #PenitenciaríaDelLitoral. [Ver más](#)



@EjercitoECU

Acuartelamiento de la leva 2004 en el Cuerpo de Ingenieros del Ejército

Con la asistencia masiva de la ciudadanía se llevó a cabo la ceremonia cívico militar en las instalaciones del Cuerpo de Ingenieros del Ejército, con motivo del llamamiento al acuartelamiento del segundo contingente de la leva 2004 personal femenino, misma que contó con la presencia del señor general de división Gustavo Acosta Yacelga, comandante general del @EjercitoECU y autoridades civiles. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 01 de octubre 2023

@armada_ecuador

#Galápagos | En el Centro de Convenciones “Charles Darwin” se realizó la Ceremonia de Clausura del Ejercicio Multinacional de Autoridad Marítima GALAPEX II-2023, el evento fue presidido por el señor Vicealmirante John Merlo León, Comandante General de la Armada. [Ver más](#)



@inocarec

Técnicos del #Inocar a bordo del buque #Orión zarparon desde la Base Naval Sur de #Guayaquil con la misión de ejecutar el XXVI Crucero Oceanográfico Regional donde se evaluarán las condiciones del mar ecuatoriano relacionadas con el #FenómenoElNiño. [Ver más](#)



@IGM_Ecuador

#planetario | !! Reapertura a partir del 02 de #Octubre2023 !!
!!Nuevo Sistema de Proyección DIGISTAR 7👉entrada GRATUITA☺
📍 De lunes a viernes, recorrido y función 08h00, 10h00 y 14h00.
📍 sábados, domingos y feriados 10h00 y 13h00.
☎ 02 397 5100 ext. 3403 y 4427. [Ver más](#)



COYUNTURA

Gastronomía, belleza, elaboración de conservas, entre capacitaciones que recibirán las mujeres en el servicio militar voluntario. El Universo

La Dirección de Movilización de las Fuerzas Armadas (FF. AA.) informó que el llamado de este sábado, 30 de septiembre, es a 5.000 ciudadanos: 4.800 varones y 200 mujeres; estas últimas serán destinadas así: 50 a Quito, 100 a Guayaquil y 50 a Cuenca. Cumplirán el servicio cívico militar voluntario durante doce meses en diferentes unidades militares. La formación militar es similar para ambos sexos. En los últimos tres meses, acotó Acosta, hay una capacitación en especialidades, como electricidad, peluquería, mecánica, entre otras, en coordinación con el Servicio de Capacitación Profesional (Secap). [Ver más](#)



Más profundidad en las propuestas y menos ataques se espera del debate entre Daniel Noboa y Luisa González. El Universo

A las 19:00 de este domingo, Daniel Noboa y Luisa González finalmente se medirán frente a frente en el debate presidencial. Es la antesala de los comicios del 15 de octubre, un espacio en el que se espera que los candidatos aterricen sus propuestas, sean más concretos en su visión del país y expliquen cómo harán para cumplir lo que ofrecen. [Ver más](#)



Petroecuador suscribió convenio de conectividad para comunidades de Aguarico. El Universo

La empresa pública Petroecuador suscribió con el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Aguarico (Gadmca), en Orellana, el “Proyecto de conectividad en comunidades ubicadas dentro del área de influencia de las operaciones del bloque 16, que permita disminuir la brecha digital e implementar proyectos para el desarrollo comunitario en la parroquia Cononaco, cantón – Aguarico Digital”. La idea es fortalecer la conectividad y acortar brechas digitales. [Ver más](#)



Simulacro de la segunda vuelta presidencial incluiría el 100 % de actas de conteo de votos. El Universo

De acuerdo con el calendario aprobado por el Consejo, este domingo debe realizarse un único simulacro nacional y del exterior de los comicios presidenciales del 15 de octubre, que se definirá entre los candidatos Daniel Noboa Azín, de la alianza Acción Democrática Nacional (ADN), listas 4-35, y Luisa González Alcívar, del movimiento Revolución Ciudadana (RC), lista 5. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 01 de octubre 2023

Candidatos deben poner la mira en la migración. El Mercurio

Solo en agosto de 2023 un total de 13.723 migrantes de Ecuador fueron detenidos en la frontera de Estados Unidos (EE.UU.) por ingresar de manera irregular a ese país. Por eso los candidatos deben poner la mira en la migración. En agosto, pero de 2022, fueron 3.751 los compatriotas retenidos por las patrullas fronterizas, que están a lo largo de California, Arizona, Nuevo México y Texas. [Ver más](#)



Ministerio de Educación implementa Protocolo de Actuación frente a situaciones de violencia digital. Ecuador en Directo

Cuatro de cada 10 adolescentes en Ecuador han enfrentado riesgos en línea, como ciberacoso, hacking, exposición a contenido nocivo o la publicación de información privada. Ante esta preocupante situación, el Ministerio de Educación, en colaboración con ChildFund, ha desarrollado un "Protocolo de Actuación frente a situaciones de violencia digital detectadas en el Sistema Nacional de Educación" con el objetivo de abordar esta problemática en las aulas y en la sociedad en general. [Ver más](#)



Solo 48 de los 103 aspirantes a contralor del Estado asistieron a rendir el examen escrito en Quito. El Universo

Pasadas las 13:00 de este sábado, 30 de septiembre, 48 de los 103 aspirantes registrados para contralor del Estado terminaron de rendir la prueba escrita sobre 50 puntos, el último paso para definir al ganador del concurso público que lleva a cabo una comisión ciudadana. Los candidatos se dieron cita en el colegio Sebastián de Benalcázar de Quito alrededor de las 10:00 para cumplir con el examen de 50 preguntas. Las 2.000 preguntas que constaban en el cuestionario, publicado 48 horas antes, fueron cuestionadas por estar repetidas, tener errores y estar en algunos casos desactualizadas. [Ver más](#)



Notas referentes: [El Telégrafo](#);

CNE habilitará desde las 17:00 la difusión de resultados de la segunda vuelta el 15 de octubre. El Universo

El Consejo Nacional Electoral (CNE) socializó este 30 de septiembre los canales de difusión que se habilitarán para la difusión de resultados de la segunda vuelta electoral, que tendrá lugar el próximo 15 de septiembre y en la que se enfrentarán los finalistas Daniel Noboa, de la alianza Acción Democrática Nacional (ADN), listas 4-35, y Luisa González, del movimiento Revolución Ciudadana (RC), lista 5. [Ver más](#)



Fiscalía desmiente a Correa y le recuerda que es un prófugo de la justicia. Primicias

La batalla se libró en redes sociales, luego de que el expresidente de la República, Rafael Correa, publicara en su cuenta de X que la fiscal Diana Salazar se reunió el 9 de enero de 2022 con excolaboradores del Gobierno para tratar el caso 'León de Troya'. [Ver más](#)



Correa lamenta recompensa de EEUU para delatores del asesinato de Villavicencio y dice que serán culpados él y Petro. República

El expresidente Rafael Correa ha lamentado que el Departamento de Estado de los Estados Unidos ofrezca una recompensa de cinco millones de dólares a quien entregue información que conduzca a la captura y/o condena de los asesinos del candidato presidencial ecuatoriano Fernando Villavicencio, asesinado el pasado 9 de agosto, en Quito, cuando salía de un mitin electoral. [Ver más](#)



Notas referentes: [La Nación](#);

La Policía desestima las declaraciones de Patricio Carrillo sobre el caso Bernal. Expreso

El asambleísta electo por el movimiento Construye, Patricio Carrillo, se refirió la última semana a supuestas negligencias por parte del alto mando policial en torno al femicidio de María Belén Bernal. "Yo soy uno de los que mayor transparencia ha pedido en la Policía. A mí me sacaron porque justamente el Gobierno nacional no quiso actuar con transparencia en el caso Bernal", expresó Carrillo en una entrevista con la cadena Ecuavisa. [Ver más](#)



Notas referentes: [El Telégrafo](#);



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 01 de octubre 2023

Grupo de Puebla: progresistas hablan de 'desdolarización' global. Primicias

El expresidente colombiano Ernesto Samper (1994-1998) inauguró este 30 de septiembre el encuentro del Grupo de Puebla en la céntrica ciudad mexicana del mismo nombre. Samper dijo que el mundo está en tránsito hacia la desglobalización. El mundo vive un proceso de desglobalización, y eso tiene un nombre, desdolarización. Solamente cuando logremos avanzar en esa desdolarización vamos a ser capaces de hablar de que se ha creado un nuevo espacio para un entendimiento global. [Ver más](#)



Latam calcula que son 15.000 pasajeros afectados por cierre de Equair. Primicias

La suspensión de operaciones de la aerolínea nacional Equair puso a correr a los equipos de Latam Airlines Ecuador, que han redoblado su personal en los aeropuertos de Quito, Guayaquil, Cuenca y Manta para atender a los pasajeros. Mónica Fistrovic, CEO de Latam Airlines Ecuador, dijo a PRIMICIAS que al momento se ha podido trasladar a 120 pasajeros de Equair en Quito y a 60 en Guayaquil. La empresa calcula que hay 15.000 pasajeros perjudicados. [Ver más](#)



OPINIÓN

EJERCICIOS NAVALES GALÁPAGOS. Comandante Raúl Hidalgo Zambrano. La Nación

La Armada del Ecuador cumplió con éxito las operaciones combinadas dentro de una fuerza de tarea multinacional destinada a vigilar, interceptar e inspeccionar embarcaciones sospechosas de cometer actos ilícitos, en la altamar, frente a nuestras costas continentales e insulares. Es resultado de la propuesta de sus representantes en la Conferencia Naval Interamericana realizada en Colombia, 2018. Fue aprobada debido a la enorme cantidad de pesqueros sin control, de nadie, en las fronteras marítimas de los países de la región y; la necesidad de unir las fuerzas y autoridades navales para mayor disuasión. [Ver más](#)



¿Qué acciones debería tomar el próximo mandatario electo para bajar los índices de criminalidad y violencia en Ecuador? Foro de lectores. El Universo

Debe modificarse el Código Orgánico Integral Penal, para incrementar las penas reclusorias para crímenes como sicaratos, femicidios, narcotráfico y corrupción. Por otra parte, no es posible que en la actualidad sea tan difícil tener un negocio por culpa de los vacunadores y sus cobros, se debe seguir el ejemplo de otros países donde castigan estos crímenes. Los ciudadanos no tenemos quién vele por nosotros. [Ver más](#)



Corrupción y narcodelincuencia en Durán. Gaitán Villavicencio. Expreso

En este año, hasta el 28 de septiembre se registran 222 asesinatos, una escalada de violencia delictual 60 % mayor que la del año pasado. En Durán ahora cada 24 horas se registran seis asesinatos. La ingobernabilidad local provocó que actores narcodelinquentes asuman la gestión en referencia al negocio de las invasiones del suelo, el desprestigio de los agentes de la Autoridad de Tránsito Municipal, o robar y amedrentar a los operadores de las válvulas de la Emapad, entre otras. [Ver más](#)



El Niño en la historia del país. Willington Paredes. Expreso

Hoy en Ecuador se habla mucho de la presencia del fenómeno El Niño, igual como de la narcopolítica. El Niño tiene una larga historia en el país. Ya fue reseñada (no con la actual denominación) sino como situación irregular del clima. Hay crónicas antiguas del Pacífico sur (actual Perú y Ecuador) sobre su presencia. En 1580 refiere lo siguiente: "... por el mes de febrero a veinte y cuatro del dicho mes el año de setenta y ocho vio ese testigo que callo un aguacero tan terrible en este pueblo de Lambayeque que parecía que se derramaba cantaros de agua. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 01 de octubre 2023

<p>La recompensa. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora Un incentivo de USD 5 millones de dólares ofrece Estados Unidos por información precisa para la captura de los asesinos intelectuales de Fernando Villavicencio. Del inédito investigador de las redes del narcotráfico internacional y de las mafias políticas intocables del petróleo que tensionan la región latinoamericana. En realidad, se trata de una proposición admirable de dinero y la confirmación de verdades irritantes denunciadas contra el narco-populismo (2007 a 2017) que buscan justificar la dinámica del crimen organizado a nivel comunitario y continental. Ver más</p>	
<p>Debate, base social y electoral. César Ulloa. La Hora Que no se confunda el resultado de la elección con la base social del país, más aún cuando el escenario nos ubica en la misma posición de hace dos años: correísmo versus anticorreísmo. En el caso del presidente saliente, la evidencia fue notable. La mayoría de las personas votó en contra de la Revolución Ciudadana sin que ello desestime su crecimiento entre la primera y la segunda vuelta. Entonces, resultado electoral no es base social. Lo ideal sería que los partidos políticos tengan una base social, pero tampoco hay partidos. Ver más</p>	
<p>Lo que hay que buscar. Alfonso Espín Mosquera. La Hora En los tiempos actuales, con un mundo globalizado, en donde la inmediatez es el pan del día y las formas digitales y virtuales están al alcance de la población, pensar o hablar de identidad nacional parece anticuado y hasta anacrónico, pues los efectos de la globalización apoyada por la tecnología, la ciencia de datos y más formas de conexión entre los diferentes continentes, etnias y culturas, nos ponen en un contexto más general que las ambiciones locales. Ver más</p>	
<p>Algunas razones para no votar por Luisa González. Ugo Stornaiolo. La Hora No fue ella la que tomó esas decisiones, pero fue parte, desde varias instancias, en los diez años del correato, y corresponsable de aquello que repite, cansadamente: 'lo hicimos y lo volveremos a hacer'. Fue el gobierno donde el estado ecuatoriano adhirió a la Convención del Mar (Convemar) y perdió 188 millas náuticas de mar territorial. Por orden del caudillo se dejó de aportar el 40% de las pensiones jubilares, provocando la casi quiebra del IESS. Su reforma tributaria permitió a empresarios morosos no pagar \$ 4 mil al SRI. Ver más</p>	
<p>Las elecciones en Ecuador y Argentina podrían cambiar el rumbo de la región. Jorge Ortiz. Primicias Las elecciones en Ecuador y Argentina que, ambas, serán este mes con solo una semana de diferencia, podrían cambiar espectacularmente el equilibrio político de América del Sur, rompiendo el predominio de la izquierda populista. La elección ecuatoriana, de segunda vuelta, será el domingo 15; y la Argentina, de primera vuelta, el domingo 22. En las dos, la tendencia va claramente en contra de los candidatos del Socialismo del Siglo XXI. Ver más</p>	
<p>Desinstitucionalizar la educación. Enrique Ayala Mora. Primicias En los pasados 10 años, la educación ha venido cuesta abajo en la rodada. Las direcciones del sistema educativo han causado daños enormes con consecuencias de larga duración, han provocado estropicios irreparables, han tomado medidas inconsultas con resultados catastróficos. Y cuando no han estado tomando decisiones negativas, las autoridades simplemente no ha hecho nada, manteniendo el status quo. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

INFORMACIÓN SOBRE ASESINATO: EE.UU. ofrece recompensa por información sobre el asesinato del excandidato Fernando Villavicencio. Tevistazo 30-sep-2023



@DefensaEcuador



@defensagob



@DefensaEc



@DefensaEcuador



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 01 de octubre 2023

<p>INTERVENCIÓN EN DURÁN: 500 militares y 500 policías son parte del operativo en el Cantón Durán. Televistazo 30-sep-2023</p>	
<p>REQUISA EN EL PENITENCIARIA: un nuevo operativo se realizó en la penitenciaría del litoral, para realizar un control de armas, explosivos. Televistazo 30-sep-2023</p>	
<p>SERVICIO MILITAR VOLUNTARIO: jóvenes postulan para el servicio militar voluntario. Televistazo 30-sep-2023</p>	
<p>MONITOREO A EL NIÑO: se evaluarán las condiciones del fenómeno de el niño a bordo del Buque Orión. Mención Armada –INOCAR. Teleamazonas 30-sep-2023</p>	
<p>REUNIÓN EVALUACIÓN: Presidente se reunió con militares para evaluar temas de seguridad en Durán. Teleamazonas 30-sep-2023</p>	
<p>VACUNAS EXTORSIVAS: las estructuras criminales están tomándose las unidades educativas desde su interior. Teleamazonas 30-sep-2023</p>	
<p>ÍNDICE CRIMEN ORGANIZADO: Ecuador registra un mayor crecimiento del mercado delincencial. Teleamazonas 30-sep-2023</p>	